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建設産業委員会会議録 

平成２５年６月２０日（木） 

午後９時２５分 開会 

○小出義一委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１．閉会中の調査テーマについて、を

議題とします。各委員のみなさまからご意見を伺いたいと思います。 

暫く休憩します。 

午前９時２６分 休憩 

午後１０時４５分 再開 

○小出義一委員長 

 会議を再開します。休憩したまま議論を進めます。 

       午前１０時４６分 休憩 

午前１０時５６分 再開 

○小出義一委員長 

 再開します。ただいまの休憩中にたくさんありました案を整理していただきまして、最終

的にＪＲ駅前の、これはＪＲ駅前でよろしいでしょうか。 

【発言するものあり】 

○小出義一委員長 

 暫く休憩します。 

                             午前１０時５７分 休憩 

                             午前１１時００分 再開 

○小出義一委員長 

 委員会を再開します。ただいまの休憩中にみなさまのご意見をいただきまして、本年度の

閉会中の調査事項を仮称、にぎわいの拠点づくりとしたいと思いますが、これにご異議ござ

いませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

○小出義一委員長 

 異議なしと認めます。次に協議題２、その他で市内視察について、を議題とします。市内

視察についてはみなさんのご意見や、閉会中のテーマから行き先を検討したいと思います。

暫く休憩します。 

午前１１時０２分 休憩 

午前１１時０７分 再開 

○小出義一委員長 

 委員会を再開します。市内視察については、現時点ではどうしてもいかなければならない、

という候補地はございませんので喫緊に予定はせず、必要があれば委員会の場で委員のみな

さまから声をかけていただいて、その都度設定していきたいと思います。これにご異議あり

ませんか。 

【「異議なし」との声あり】 
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○小出義一委員長 

 ではそのように進めさせていただきます。ありがとうございます。それではその他ありま

したらお願いいたします。 

○中川健一委員長 

 閉会中のサブテーマは今後決めていくことになるかと思いますが、どういう段取りになり

ますか。 

○小出義一委員長 

 日程もありますので、次回どのように進めるか揉んで出せられたらと思います。 

【発言するものあり】 

○小出義一委員長 

 暫く休憩します。 

午前１１時０９分 休憩 

午前１１時２２分 再開 

○小出義一委員長 

 委員会を再開します。次の建設産業委員会は閉会中の調査事項というテーマで７月２日午

前９時３０分から開催したいと思います。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

○小出義一委員長 

 異議なしと認めます。それではよろしくお願いします。それまでに委員の皆様からご発案

いただいた内容を具体的に協議していただく為に、資料を提供していただけると大変助かり

ますので、ご協力をよろしくお願いいたします。他にありませんか。 

【「なし」との声あり】 

○小出義一委員長 

 ないようですので本日の委員会はこれで閉会いたします。 

 

午前１１時２５分 閉会 

 


